

Nach der Proklamation am Sonntagabend stellte sich die neue Königsfamilie des Schützenvereins in Bovenmoor den Gästen vor. Foto: Jäger

Neue Regenten in Bovenmoor

Hans-Peter Oest und Else Griemsmann als Königspaar / Harmonisches Schützenfest trotz Regenwetter

BÜLKAU. Nach gründlicher Vorbereitung feierte der Schützenverein Bovenmoor sein beliebtes Schützenund Volksfest. Trotz gemischten Wetters ließen sich Schützen und Gäste die Stimmung nicht verderben und feierten den Höhepunkt im Veranstaltungskalender.

Am Sonnabend hieß es um 14 Uhr "Feuer frei", und das Schießen auf der Kaiser- und Königsscheibe sowie auf den Preis- und Sachscheiben begann. Vervollständigt wurde das Programm mit Kegeln. Knobeln und Vogelstechen. Die größeren Kinder ermittelten mit einem Lasergewehr auf der Kinderkönigsscheibe ihre neuen Majestäten. Hier erzielte Kim Jonas Hasselbusch und Paula-Marie Merz das beste Ergebnis. Der bisher amtierende Kaiser Wilfried Kettelhodt bekleidet das Amt für ein weiteres Jahr. Neue Kaiserin wurde Kerstin Woltmann.

Eine Andacht am Sonntagmorgen wurde musikalisch begleitet vom Posaunenchor und dem Männergesangverein "Immergrün". Nach dem Gottesdienst

trat man zur Einholung der Königsfamilien an. Mit dem Wingster Blasmusikzug zog man zur königlichen Residenz von Wilfried Kettelhodt, Am Sonntagabend standen die neuen Würdenträger fest. Auf der Königsscheibe der Herren gewann Hans-Peter Oest mit 39 Ringen. Wegen einer Noch-Sperre von Andreas Lührs (39) brauchte kein Ausschießen stattfinden. Er trägt den Titel Leutnant, Rainer Junge (38) fungiert als Fähnrich. Bei den Damen unangefochten Griemsmann mit 40 Ringen. Ihr

steht als 1. Prinzessin Silke Lührs (39), und als 2. Prinzessin Hilde Oest (38) zur Seite.

Oest (38) zur Seite.

Bei den Jungschützen führt
Hanke Woltmann das Zepter. Jonine Vagts bezwang in einem Stechen Nadja Hübbe und führt diese Gruppe als neue Majestät an.
Ein zufriedenstellend besuchter
zweiter Festball, wiederum mit
der Kapelle "Carnaby", beendete
das Schützen- und Volksfest.
Beim Aufräumen und Abbauen
emittelte man noch eine Montagskönigin: Diese Würde errang
Käte Lührs. (eß)